

Plus de 1500 visiteurs au rendez-vous de la 12^e Fête des saveurs



À dos de poneys, les plus jeunes ont découvert autrement le parc de la Murgière.

La 12^e édition de la Fête des saveurs d'automne et des savoir-faire, organisée le dimanche 12 octobre par le CCAS et la municipalité de Massieu, a une nouvelle fois remporté un beau succès.

Plus de 50 exposants présents

Sous un ciel ensoleillé, le parc de la Murgière s'est transformé, le temps d'une

journée, en un véritable marché de producteurs et d'artisans.

Plus de 50 exposants ont ainsi proposé leurs produits locaux, faits main, et leurs savoir-faire, offrant aux visiteurs un voyage gustatif et artisanal des plus agréables.

Les Massieutins et les visiteurs (plus de 1500) venus des alentours ont répondu présents à cet événement devenu incontournable. L'ambiance

était à la fois conviviale et festive, grâce notamment aux prestations musicales du Voiuron jazz orchestra et aux animations circassiennes qui ont enchanté petits et grands.

Les enfants n'ont pas été en reste avec les traditionnels tours de poney dans le parc, tandis que les adultes ont pu flâner parmi les stands, à la recherche de produits originaux et de qualité.

• Nicolas Bellil



Les nombreux élus des communes de la Valdaine ne pouvaient pas manquer ce rendez-vous.



La fréquentation a été au rendez-vous pour le plus grand plaisir des organisateurs.



La salle polyvalente de la Murgière s'est transformée en marché artisanal couvert.